
Edilizia scolastica: Giulianova tra i primi Comuni abruzzesi in lista
per i fondi assegnati dalla Regione. La soddisfazione del sindaco
Mastromauro.
 

Tra i 197 Comuni abruzzesi che hanno presentato domanda, sono appena 45 quelli che per primi riceveranno i fondi per
l’edilizia scolastica messi a disposizione in base al Piano triennale di edilizia scolastica ed al Piano annuale per l’anno 2015,
ambedue approvati dalla Giunta regionale.

Francesco Mastromauro

“Per quanto riguarda la provincia di Teramo – dichiara il sindaco Francesco Mastromauro – solo Giulianova ed altri undici
comuni, nessuno dei quali con popolazione superiore ai 15 mila abitanti, sono stati inclusi tra quelli che riceveranno i primi
fondi. Ancora una volta la nostra città torna a ritagliarsi un ruolo di primo piano, non solo nell’ambito provinciale, in un
settore, quello appunto dell’edilizia scolastica, che risulta nevralgico ed al quale questa amministrazione sin dal 2009 ha
riservato  attenzione,  energie,  definite  progettualità  ed  ingenti  risorse.  Come  dimostrano,  solo  per  citare  l’esempio  più
recente, gli interventi messi in cantiere, e che partiranno a giugno, per il miglioramento sismico della media “Bindi” su un
importo complessivo di 893.000 euro”.
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